

国際交流員 (CIR) 活動 ページ



アメリカ合衆国出身、霧島市国際交流員のジョセフです。今回は先月参加した韓国出身国際交流員キム・ウニョンさんの最後の国際交流イベントと龍馬ハネムーンウォークについてレポートします。どうぞ読んでください！

プルコギ

3月15日、韓国出身の霧島市国際交流員キム・ウニョンさんが韓国の代表的な料理の一つであるプルコギを作る国際交流料理キッチンを行いました。作る前に地域による違い、種類、そして「プルコギ」という料理の特徴を紹介しました。それから私も参加者の皆さんと一緒に牛肉と豚肉の2つの種類を作ることに挑戦してみました。浸け汁をミキサーで作り、野菜を切って、一緒に混ぜ、あとは寝かせてお家で焼くだけです。そのため、参加者の皆さんは入れ物を持参し、自宅に持ち帰りました。私も焼いてその日の晩御飯にしました！とても美味しかったです！

3年間に渡り、ウニョンさんは韓国料理をたくさん紹介してきましたが、これでウニョンさんの最後の国際交流イベントが終わりま



した。ウニョンさん、様々な美味しい料理、そして韓国の食べ物文化について教えてくださってありがとうございました！

龍馬ハネムーンウォーク in 霧島

第21回龍馬ハネムーンウォーク in 霧島は3月18日と19日に行われました。私が参加したのは18日の霧島温泉コースで約10kmの道のりです。天気は少し曇っていましたが、自然の中でウォーキングするのは楽しかったです。歩きながら花房滝や周りの森、川を見てリフレッシュできました。温泉市場も通りましたので、少し休憩して美味しい蒸したスイートコーンを食べる機会も逃がしませんでした。途中で高千穂小学校の子どもたちがしいたけスープと食べ物をおもてなしとして用意してくれていました！

景色が良くて、おもてなしの飲み物や食べ物も外でのウォーキングの途中だからさらに美味しく感じられました。なにより、大勢が同じゴールを目指して一緒に動くのがどこか楽しかったです。参加してくださった皆さん、どうもありがとうございました！また来年のウォークで会いましょう！

